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発 言 の 要 旨                

１ 教育について 

(1) 放課後ＦＡＣＴ－ｏｒｙの取組内容と、期待される効果 

 (2) １人１台端末を活用して、各種案内を行う考え 

 (3) 市内小中学校の校外学習に、瀬戸内国際芸術祭を積極的に活用する考え  

 

２ 窓口業務のＤＸについて 

 (1) 行かない、書かないワンストップ窓口を、早急に推進する考え 

 (2) みんなの病院でのマイナンバーカード利用率と、再来受付機の利用率 

 (3) みんなの病院の受付業務フローを見直す考え 

 

３ 防災について 

  家具類転倒防止対策を強化する考え 

 

４ 地理空間データ基盤について  

  今年度のデジタル田園都市国家構想交付金採択事業の成果  

 

５ 放課後等デイサービスについて 

 (1) 放課後等デイサービスの上限支給量を、早急に引き上げる考え 

 (2) 通所受給者証を迅速に発給できるよう、体制を整備する考え 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


